

POLRES

Suksesnya Bripka Agus Polres Madiun Kota Berwirausaha Bisa Menginspirasi Anggota Polri Lainnya

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.POLRES.ID

Jun 16, 2023 - 13:46



KOTAMADIUN - Diluar tugas kedinasan sehari-hari sebagai anggota Kepolisian di Polsek Manguharjo, Polres Madiun Kota (Polda Jatim) Bripka Agus Prasetyo merupakan salah satu personil yang mempunyai inovasi dan berupaya mendukung program pemerintah dalam hal ketahanan pangan sekaligus mampu membuka lapangan pekerjaan dan peluang usaha bagi masyarakat sekitar.

Saat dijumpai oleh Team Humas Polres Madiun Kota di kediamannya Kelurahan Nglames, Kecamatan Madiun, Kabupaten Madiun pada Rabu (14/6/2023) lalu saat ditanya tentang usahanya, ia menceritakan bagaimana jatuh bangunnya menggeluti dunia perikanan sampai bisa dikatakan sukses seperti sekarang ini.

Bripka Agus menceritakan awal mula tujuannya membudidayakan usahanya pada sektor perikanan. Mulai dari tahun ia mulai usaha hingga jenis usaha perikanan yang digelutinya.

"Pada tahun 2010 saya memulai usaha budidaya dan selang satu tahun beralih ke zona pembibitan kemudian beralih ke ranah pedagang untuk ikan lele, gurami dan patin," jelasnya.

Dengan semakin mendalami pengetahuan tentang kebutuhan pasar dalam hal pemenuhan ikan sebagai konsumsi, Bripka Agus berinovasi untuk merangkul sesama peternak khususnya ikan lele.

"Saat ini ada tambahan item dan kebetulan di area pasar-pasar sekitaran Madiun raya selalu saya suplay. Selanjutnya kami juga merangkul beberapa petani lele dan memberikan pembinaan untuk memulai usaha dan bermitra dengan kami Markas ikan," lanjutnya

Ia juga menceritakan siapa saja yang telah menjadi mitranya.

"Latar belakang dari mitra usaha lele ini sangat banyak ya mulai dari PNS, TNI, Polri dan Wiraswasta lainnya dan itu tersebar di wilayah Karesidenan Madiun dengan produksi sekitar 15 Ton," tambahnya.

Demi menjaga kualitas dan penguatan dalam management Bripka Agus juga merekrut beberapa karyawan dengan lulusan S1 management maupun S1 perikanan untuk mendukung usahanya.

"Alhamdulillah sampai saat ini pergerakan atau peningkatan usaha saya cukup signifikan dan saat ini juga bergerak atau tambah item yaitu menjadi distributor pakan ikan untuk dua Produk andalan dari kami," tandasnya.

Sementara itu Ny. Agus yang juga Bhayangkari Polres Madiun Kota ikut menambahkan bahwa dengan usaha ini juga dapat membantu pembukaan lapangan pekerjaan dan membantu income keluarga.

"Usaha kami diawali benar benar dari nol naik turun. Dan gagal produksi sudah pernah kita rasakan. Dengan gagal kita bisa belajar serta menambah pengalaman," terangnya.

"Terakhir saya berpesan dan mengajak kepada rekan rekan Polri yang lain jangan menutup potensi untuk berusaha dalam bidang apapun yang penting halal. Berapapun keuntungan atau profit yang dihasilkan jadikan sebagai motivasi kedepannya dan yakin bahwa banyak manfaat yang akan didapat nantinya," tegasnya.

Mereka berdua sukses dan patut diacungi jempol adalah 'Tetap berusaha dan yakini pasti akan berhasil sehingga meraih hasil yang memuaskan'.(Hms)